



México, “socio crucial” para el tema migratorio: EU

Título 8 acelera deportación de venezolanos, haitianos y cubanos a México

Socios. México ha sido un “socio crucial” de Estados Unidos para abordar los flujos migratorios sin precedentes y para hallar vías regulares para la movilidad internacional, afirmó este lunes el embajador estadounidense en nuestro país, Ken Salazar.

A cuatro días de que dejó de aplicarse el llamado Título 42 que permitía las deportaciones bajo el argumento de la pandemia de COVID, el diplomático, llamó al Congreso de su país y a los gobiernos de las naciones de Centroamérica a lograr “soluciones duraderas” a través de políticas que impulsen el arraigo de las familias a sus comunidades de origen evitando con ello

la migración hacia el norte del continente.

Luego del fin de Título 42, el gobierno estadounidense aplica el Título 8 el cual acelera la deportación de venezolanos, cubanos y haitianos a México. “Esta es la primera vez que el Gobierno de México acepta retornos de ciudadanos no mexicanos en nuestra frontera terrestre”, anunció Blas Nuñez-Neto, subsecretario de Seguridad Nacional para Política Fronteriza e Inmigración de EU.

El gobierno de Joe Biden informó que ha “capturado” a miles de inmigrantes y los ha repatriado a una decena de países, entre los que nombró a Colombia, Honduras y Perú. **PAGS 8 y 16**



México es “socio crucial” para abordar los flujos migratorios: Ken Salazar

El embajador señaló que “los criminales traficantes de personas fomentan los peligrosos caminos migratorios”

Redacción/agencias

nacional@cronica.com.mx

México ha sido un “socio crucial” de Estados Unidos para abordar los flujos migratorios sin precedentes (con más de 20 millones de personas cruzando por las Américas) y para hallar vías regulares para la movilidad internacional, aseveró el embajador estadounidense en nuestro país, Ken Salazar.

En una declaración pública sobre la situación migratoria en la región, cuatro días después que Washington levantó las medidas del llamado Título 42, el



Embajador de EU en México.

diplomático estadounidense llamó al Congreso de su país y a los gobiernos del hemisferio a encontrar soluciones duraderas para lograr cambios de fondo que permitan abordar el reto compartido que implica este fenómeno.

“Con más de 20 millones de migrantes cruzando por las Américas, el tiempo del Congreso para actuar es ahora”,

enfaticó el representante de la Casa Blanca en México.

“Mientras abordamos los flujos migratorios sin precedente, nuestros países colaboran para ampliar las vías legales y lograr que la migración sea ordenada, segura y humana. México ha sido un socio crucial en ambas tareas”

El embajador apuntó contra los llamados coyotes, pues hoy en día, dijo, “los criminales traficantes de personas arraigados en la maldad fomentan los peligrosos y dolorosos caminos migratorios a través del puente terrestre de Centroamérica hacia México y la frontera entre los Estados Unidos y México”.

En ese sentido, remarcó que las naciones de la región deben unirse a fin de hacer más para desarticular estas redes criminales “que lucran con las ilusiones y la necesidad de la gente”•